

Spaghettata zugunsten des Alterszentrums Im Grampen, Bülach

Ich werde am alljährlichen Sponsorenlauf zugunsten des Alterszentrums im Grampen teilnehmen. Da sich die Gelegenheit ergibt, den Lunch vom 11. September zugunsten dieses Anlasses zu nutzen, lade ich Euch herzlich anstelle des Lunches im Hotel Kopf zu einer Spaghettata bei mir zuhause ein. Der Erlös des Essensgeldes geht vollumfänglich an das Alterszentrum Grampen.

Wann:

Dienstag 11. September 2012 11.45 Uhr bis 14.00 Uhr

Wo:

Andreas + Monika Egg, mittl. Gstücktstrasse 45, Bülach

Menü:

Spaghetti mit diversen Saucen

Kosten:

Fr. 30.- zugunsten des Alterszentrum Grampen

Eine Anmeldung ist nicht notwendig